

Eratkan Silaturahmi Bersama Tokoh Agama, Babinsa Koramil Ceper Sumbangsi Tokoh Agama Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 16, 2023 - 10:54



Babinsa Desa Kuncen Serda Suparman Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Putut Waskito melakukan silaturahmi dengan Tokoh Agama yang berada Dukuh Paten Desa Kuncen, Kecamatan Ceper, Kabupaten Klaten

KLATEN - Babinsa Desa Kuncen Serda Suparman Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) bersama Bhabinkamtibmas Aiptu Putut Waskito melakukan silaturahmi dengan Tokoh Agama yang berada Dukuh Paten Desa Kuncen, Kecamatan Ceper, Kabupaten Klaten. (16/6/2023)

Kegiatan silaturahmi yang dilakukan Babinsa bersama Bhabinkamtibmas bertujuan untuk memupuk kebersamaan dan menjaga hubungan yang harmonis antara aparat kewilayahan dengan tokoh agama sebagai wadah pembinaan teritorial di wilayah binaan.

Dalam kegiatan tersebut Serda Suparman menyampaikan kepada tokoh agama untuk turut mendukung dalam menjaga kerukunan warga masyarakat Desa Kuncen khususnya Dukuh Paten untuk terciptanya suasana tentram dan kondusif.

“Kita mengajak semua tokoh agama yang ada di Desa Kuncen untuk tetap menjaga kerukunan antar warga, karena hidup rukun menciptakan suasana keakraban dengan siapa pun sehingga kita akan mudah memiliki teman,” ucap Serda Suparman.

“Dengan hidup rukun mencerminkan adanya saling pengertian yang dapat menciptakan perdamaian, persaudaraan, dan persahabatan,” pungkasnya.

Komunikasinya bersama tokoh agama, Serda Suparman juga mengajak kepada tokoh agama untuk ikut mewaspadaai timbulnya faham-faham yang menyimpang.

Saat ditemui, Suratman selaku tokoh agama di Dukuh Paten Desa Kuncen sangat mengapresiasi Babinsa Koramil Ceper dan Bhabinkamtibmas dalam sambangnya di segala aspek di masyarakat. Dengan sambangnya di warga binaannya merupakan sudah menciptakan kedekatan secara kekeluargaan terhadap warganya.

“Kami ucapkan terimakasih atas sambangnya yang sudah peduli dengan warganya guna memberikan arahan dan himbauan guna memelihara kondusifitas warga untuk tetap menjaga kerukunan,” ucap Suratman.

“Dengan Silaturahmi sambangnya ini, kami harapkan dapat menjalin kerja sama yang baik antara tokoh agama dengan Aparat Kewilayahan yakni Babinsa maupun Bhabinkamtibmas,” tutupnya. (Red)